

## Ausstellung präsentiert Vorboten des Frühlings

Blumen Mallmann in Mendig verzaubert die Besucher mit einem Ambiente der ganz besonderen Art



In dem üppigen Angebot dürfte für jeden Geschmack das richtige dabei sein.

**Mendig.** Während draußen noch die letzten Schneereste darauf warteten, von den sehnlich erwarteten Sonnenstrahlen geschmolzen zu werden, kamen am vergangenen Wochenende wieder Hunderte von Besuchern zur Eröffnung der traditionellen „Mallmann-Frühlingsausstellung“ in die Mendiger Bahnstraße 56-60. In dem außergewöhnlichen Ambiente der rund 700 Quadratmeter umfassenden Ausstellungsräume präsentieren die Inhaber des seit

über 80 Jahren expandierenden Familienbetriebs, Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell, gemeinsam mit ihren fachkundigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aktuelle Trends für eine anspruchsvolle Wohnkultur. Da die gemütliche Cafeteria des Hauses sich inzwischen ebenfalls als ein Treffpunkt für nette Menschen mit einem Faible für die schönen Dinge des Lebens etabliert hat, nahmen viele Besucher ihren Frühlingseinkaufsbummel zum Anlass,

hier bei einem erfrischenden Getränk oder einem kleinen Imbiss ein wenig zu verweilen. Während zahlreiche, mitunter faszinierende „Hingucker“ für Haus und Garten geradezu darauf warten, entdeckt zu werden, wird der Besucher der diesjährigen Frühjahrsausstellung unter anderem auch in ein Reich fremder Kulturen entführt.

Und wer sich für einen Hauch von Luxus begeistern kann, braucht nur noch in die Romantik lauer Sommernächte einzutauchen,

Fotos: SF



Zauberhafte Farben steigern die Vorfreude auf den Frühling.

denn hier ist die Leidenschaft zum Dekorieren und das sichere Gespür für Farb-, Form-, Material- und Stilmix einfach nicht zu übersehen. So wird zum Beispiel ein überschaubares Angebot edler Kleinmöbel, Spiegel und Leuchten mit ausgesuchten Wohnaccessoires komplettiert.

Auch floristisch zählt die Firma Mallmann zu den Top-Adressen. Dass zahlreiche Stammkunden des Hauses Mallmann dies zu schätzen wissen, beweist allein die Tatsache, dass diese sich nicht scheuen, eine lange Anreise zum Beispiel aus Koblenz, Köln, Frankfurt oder Mainz in Kauf zu nehmen. In einer nicht nur von

Kunden, sondern auch von Fachbetrieben hoch geschätzten Hydrokulturabteilung brilliert die Firma Mallmann mit exklusiven Grünpflanzen und entsprechend harmonisierenden Gefäßen, und in der angrenzenden Gärtnerei werden - der Saison entsprechend - qualitativ hochwertige Pflanzen für den Garten oder den Balkon bereitgehalten. Dabei machen prächtige Beetpflanzen, Blütenstämmchen und mediterrane Gewächse so richtig Lust auf den Sommer! Selbstverständlich werden auch hierzu entsprechend hochwertige Pflanzenkübel aus verschiedenen Materialien angeboten.